

Ordinateur de bord

Afficher, informer, prévenir : votre ordinateur est tellement intelligent que vous ne pourrez plus vous passer de lui. L'airbag passager est-il activé ? La pression d'huile est-elle normale ? La température est-elle pas trop élevée ? Pour éviter que vous vous posiez des questions, le boîtier de servitude intelligent de 206, vous donne en permanence les réponses adéquates, sous forme d'affichage graphique ou de signaux sonores spécifiques. Vous l'avez compris, 206 s'affirme comme une voiture fortement communicante, à l'oral comme à l'écrit. Son ordinateur de bord (présent selon la motorisation) permet bien sûr d'afficher les consommations moyennes ou instantanées, l'autonomie, la vitesse moyenne ou la distance parcourue. Mais il va aussi beaucoup plus loin en matière d'alerte et de contrôle. Combien connaissez-vous de voitures qui vous renseignent sur le niveau de liquide de frein, la charge de la batterie, ou sur la neutralisation de l'airbag passager ?

(Source : Brochure Peugeot Septembre 2001)